

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

9月もあっという間に下旬となり、朝晩の風には秋の訪れが感じられるようになりました。来週からはいよいよ運動会練習がスタートします。運動会の目的である「運動の楽しさを味わう」、「体力と集団行動を身に付ける」、「集団への所属感や責任感を育む」を意識して、和気っ子が更に大きく成長することを願っています。

＜和気！愛集会 ～運動会を盛り上げよう～＞

和気小学校の特長の一つは、「和気I愛集会」です。全校児童が集まり、よりよい学校にしよう話し合う姿は、まさに和気あいあい。先日は、「笑顔の花が満開！ 一致団結 和気っ子パワー！」というスローガンの下、どうすれば運動会が盛り上がるのかを話し合いました。6年生が縦割り班の下級生をリードする姿、低学年児童も積極的に自分の考えを述べようとする姿など、大勢の頑張りが見られ、子どもたちの成長も感じられました。

これからの活動の中でも一人一人が主体的に活動していくことを期待しています。



＜子規さんを訪ねて（4年）＞

総合的な学習の時間「子規さんをたずねて」の学習を深めるために、子規記念博物館（愚陀仏庵）の見学に行きました。リニューアルした館内を案内してもらいながら、正岡子規の俳句や歴史的な背景を学ぶことができました。生涯をまとめた動画を視聴し、子規さんが様々な人物と交流したことや、愚陀仏庵で夏目漱石と一緒に52日間暮らしたことを知り、更に学習意欲を高めました。



【お知らせ】

陸上部 始動！！

73名の5・6年生の子どもたちが集まり、市総体（陸上の部）に向けての練習を頑張っています。「より速く・高く・遠くに」を目指し、全教職員でしっかりと応援していきます。

Welcome to 和気小学校！

2学期から新しいALTとして、キーレン・ボイド先生が来られました。3・4・6年生の外国語活動・外国語科の指導をしています。

また、外国語アシスタントとして、佐伯慶子先生が5年生の指導に加わっています。

＜命の教育（5年）＞

松山市中央消防署城北支署の方々をお迎えし、「非常用持ち出し袋」、「心肺蘇生」、「備蓄倉庫見学」、「ビデオ視聴」の四つの講座をクラスごとに受講しました。「地震はP波という弱い地震の後、S波という強い地震がくること」、「学校にも備蓄倉庫があること」などを学び、子どもたちの防災意識も高まりました。

